

Les journalistes Russes découvrent le foie gras du Gers



Parage des foies gras chez la Comtesse du Barry.

Sur invitation du Ministère des Affaires Etrangères, six journalistes russes, de grands médias moscovites, ont passé une semaine en France sur le thème de l'agroalimentaire.

Cette délégation étant très intéressée par la production de foie gras, le Ministère a choisi de leur faire visiter des sites dans le Gers en raison de la diversité des circuits commerciaux que propose ce département.

Après une visite sur l'exploitation en bovins viande de Pierre AI-ROLDI à Marsan le mardi 29 jan-

vier, la délégation a découvert le lendemain le fonctionnement de différents circuits au travers des visites du marché au gras de Gimont pour la typicité gersoise de ce circuit court, de la Comtesse du Barry pour le volet entreprise et de l'exploitation de Sandrine BEGUE à Bajonnette qui est adhérente au Syndicat des producteurs à la ferme – foie gras du Gers.

La profession a sensibilisé les journalistes au problème du blocage sanitaire instauré par la Russie qui ne permet pas aux entreprises françaises d'accéder à leur marché.